

質問者 片野 心遥 議員（21番）

1 沼田城を観光地へ

ただいまの片野 心遥議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田城を観光地とするために、バーチャルでお城を再現したり、実体験できるような仕組みづくりについてであります。松本城は、当時のまま現存する天守閣として、数少ないお城であり、その松本城において、当時の歴史に触れたということは、大変よい経験をされたと思います。そのような実体験を通して、今回のご意見を考えていただいたことは、大変素晴らしいことだと思います。

沼田城は、ご存じのとおりお城は残ってはいませんが、歴史を感じながら、季節毎にさまざまな花が咲き誇る沼田公園として、市民をはじめ、多くの人に愛されています。

沼田城が建てられていた時の文献、資料はあまりなく、当時のお城を正確に再現するには、まだ資料が充分ではありません。現在、専門

委員の先生方を中心に、沼田公園内を発掘し、当時の状況についての調査を行っているところです。

この調査により研究が進み、^{かたの}片野議員がおっしゃるとおり、QRコードでの再現やバーチャル体験といった事ができるようになれば、観光地としての可能性は、もっと広がってくるものと考えています。

次に、歴史資料館でも、沼田城を楽しく学べることについて、であります。現在、歴史資料館において、沼田城跡から出土した瓦や、QRコードにより取得できる沼田城跡発掘調査資料などを展示し、沼田城を紹介しています。今後は、これからデジタル技術の進歩に注目しつつ、その技術を活用した展示や、「楽しく学べる」体験型展示について、検討していきたいと考えています。

また、歴史資料館の入場料についてであります。中学生以下の観覧料は無料となっており、学校と連携した職場体験の受入れや、学芸員の出前授業なども行っていますので、先生と相談をしながら、是非ご活用いただき、沼田市のことともっと好きになっていただければと思います。

以上申し上げまして、片野 かたの 心遥議員のご質問に対する答弁とさせ

ていただきます。